

## PRESSEINFORMATION

### SKI-WM: Skistars feierten mit Schlumberger

Prickelnde Siegerehrungen und Genussmomente in Saalbach Hinterglemm

*Wien, 17.02.2025 – Die SKI-WM in Saalbach Hinterglemm ist vorbei – und bleibt nicht nur sportlich, sondern auch emotional in Erinnerung. Als langjähriger Partner des Österreichischen Skiverbands begleitete Schlumberger nach Schladming 2013 bereits zum zweiten Mal eine Ski-Weltmeisterschaft in Österreich und damit zahlreiche Höhepunkte und Feierlichkeiten des Großereignisses. Besonderes Highlight: Alle Medaillengewinner:innen wurden mit einer Magnumflasche Schlumberger ausgezeichnet – eine Tradition, die auf und neben dem Siegerpodest für viele prickelnde und unvergessliche Genussmomente sorgte. Schlumberger gratuliert allen Sieger:innen herzlich zu ihren Erfolgen!*

#### **Schlumberger macht aus Erfolgsmomenten Genussmomente**

Die Schlumberger Wein- und Sektkellerei unterstreicht mit ihrem Engagement als langjähriger Partner von Ski Austria ihr klares Bekenntnis zum heimischen Sport. Passend zur Heim-WM in Österreich war Schlumberger daher an den bedeutendsten Schauplätzen der SKI-WM präsent. Mehr als 3.000 Flaschen Schlumberger wurden nach Saalbach Hinterglemm geliefert, um die großen Momente gebührend zu feiern. So wurden im VIP Champions Bereich und im „Home of Snow“ mit rund 21.000 Gläsern Sparkling Brut und Rosé Brut angestoßen. Jeder Athlet mit Stockerlplatz durfte sich zudem über eine Magnumflasche Schlumberger freuen – ein prickelndes Ritual, das die Siegesfeiern mit purer Emotion krönte. Bei insgesamt 11 Bewerben wurden in Summe 48 Medaillen vergeben – jede Medaille begleitet von einer 1,5 Liter Flasche Schlumberger Sparkling Brut Magnum.

*„Diese Heim-Weltmeisterschaft hat einmal mehr gezeigt, wie viel Leidenschaft und Hingabe hinter sportlichen Höchstleistungen steckt und wie toll sich Österreich immer wieder als Gastgeber solcher Veranstaltungen präsentiert. Es ist uns eine große Freude, die Erfolge der Athletinnen und Athleten mit Schlumberger zu begleiten und so Teil dieser besonderen Momente zu sein. Schlumberger steht für Qualität und Tradition – Werte, die auch den österreichischen Skiverband und Skisport auszeichnen. Die Heim-WM war eine perfekte Gelegenheit, diese Verbundenheit zu unterstreichen“,* so Dr. Eugen Lamprecht, Mitglied der Geschäftsleitung von Schlumberger.

#### **Über Schlumberger:**

Schlumberger ist Österreichs traditionsreichste Wein- und Sektkellerei und Marktführer im Bereich Premium-Sekt und Premium-Spirituosen. Robert Alwin Schlumberger gründete die Kellerei 1842 und war einer der ersten in Österreich, der Sekt nach der Méthode Traditionnelle herstellte. 1973 erwarb das Familienunternehmen Underberg die Schlumberger Wein- und Sektkellerei und brachte sie 1986 an die Börse. 2014 übernahm die Schweizer Holdinggesellschaft Sastre SA rund um den Unternehmer Frederik Paulsen die Mehrheitsanteile. Ende 2015 wurde die Mozart Destillerie in Salzburg übernommen und integriert. Das Geschäft umfasst heute Schaumwein, Spirituosen, Wein und alkoholfreie Getränke. Mit den Sektmarken Schlumberger, Goldeck und Hochriegl bündelt die Kellerei umfassendes Wissen im Bereich österreichischen Sekts und strebt höchste Qualität an. Für die Schaumweinproduktion werden ausschließlich österreichische Premium-Trauben verwendet. Schlumberger beschäftigt durchschnittlich rund 270 Mitarbeiter, einschließlich der Tochtergesellschaften in Österreich und Deutschland.

#### **Mehr Informationen erhalten Sie unter:**

<http://gruppe.schlumberger.at> sowie unter der Telefonnummer +43 (1) 368 22 58-0

#### **Rückfragehinweise:**

##### **Pressesprecher Schlumberger:**

Alexander Ludwig, BA; Schlumberger Wein- und Sektkellerei GmbH

Tel: +43 664 814 59 19, eMail: [alexander.ludwig@schlumberger.at](mailto:alexander.ludwig@schlumberger.at)